
香 秘 第 2

令不日6年  6月
香芝市議会議長 川 田 裕 様

香芝市長 三橋 和

質問状について (回答 )

令和 6年 6月 4日 付けで香芝市議会基本条例第 16条第 1項の規定に基づき

質問のあったことについて、下記のとお り回答いた します。

口已

(1)市長選挙の争点になった学校統廃合問題 についてお尋ね します。市長選挙

前に香芝市の学校 を守 る会で各市長候補 に公 開質問状 をとりま した。その回

答について質問 します。

質問①.質問 1では「香芝市学校施設の再編などに関する基本方針」 (令和 5年
3月 教育委員会)を進めますか ?三橋市長はいいえと回答されています。
また、公約では各小学校の統廃合の見直し (関屋 0志都美 。鎌田)と あり

ますが、具体的にどうしますか。香芝市望ましい学校環境検討委員会を今

後どうしますか。

回答  私が市長に就任する以前にした私的な団体とのやりとりについてはお

答えを差し控える。
「香芝市学校施設の再編等に関する基本方針」の内容については見直し

の必要があるものと認識 しており、具体的な見直しの内容は今後検討し

ていく。香芝市望ましい学校環境検討委員会については、教育委員会にお
いて適切に運営されていくものと認識している。

質問②.質問4では、市長権限で作られた「香芝市公有財産有効活用検討会議」
では市民に非公開で学校統廃合計画が検討決定され、教育委員会に提案
されました。こういうやり方の会議を今後も認め、存続させますか。三橋

市長はいいえと回答されています。今後の香芝市公有財産有効活用検討

会議の解散予定を教えてください。

コ答  「こういうやり方」の趣旨が必ずしも明らかでないが、香芝市公有財産

有効活用検討会議については、その設置根拠である香芝市公有財産有効

活用検討会議設置要綱を令和 6年 6月 19日 付けで廃止したので、既に

存在しない。

号

日１

５

２



・質問③.質問 5では、公立幼稚園・公立保育園を減 らし、公的責任の役割を持た

ない民営化を進めますか。三橋市長はいいえと回答 されています。現在の

公立保育所を民営化にしていく計画を中止 されると思いますが、今後、公

立保育所の充実をどのように進めていかれる予定ですか。

回答  私が市長に就任する以前にした私的な団体 とのや りとりについてはお

答えを差 し控える。
「公的責任の役割」の趣 旨が必ず しも明らかでないが、市立保育所等の

果たすべき役割を明確に意識 しつつ、基本的には「公立幼稚園及び公立保

育所の再編等に関する基本方針」に基づき、再編等を進めていく。

質問 (2)学校統廃合問題や保育所民営化について、市民の声を聞く場、タウン

ミーティングなどの場を考えていますか。

回答  学校再編等及び保育所民営化等については、所管する組織において適

切な時期に地域住民等の関係者に対 して説明していく。
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香芝市議会議長 川 田 裕 様

芝 市  長 三橋

香芝市教育委員会教育長 小西

質問状について (回答 )

令和 6年 6月 4日 付けで香芝市議会基本条例第 16条第 1項の規定に基づき

質問のあったことについて、下記のとお り回答いたします。

言己

質問  モナ ミホール跡地計画はどのように進めていく計画ですか。市民の声

をどのように集約 していきますか。

回答  モナ ミホールの跡地等については、ホールや充実 した図書館、会議室、

学生たち向けの自習室、子 どもたちの集 うことのできる広場等を含めた

複合施設を着実に整備 していきたいと考えている。

質問  香芝市スポーツ公園整備事業におけるプール建設の進捗状況はどうな
つていますか。指定管理者 との関係 もあ りますが、モデル となるプール運

営をしている他市は何処ですか。

回答  プール施設については、令和 6年 6月 6日 に香芝市スポーツ公園整備

事業に係 るプール施設建築工事起工式を執 り行つたところであり、現時

点での予定どお り、令和 7年 12月 頃の竣工を目指 している。

また、プール運営のモデル となる特定の市はない。

質問  設計通 りにプール設置 された場合の年間維持管理費の想定はいくらに

な りますか。

コ答  年間維持管理費について、施設の運営形態や料金の設定を含め、今年度、

指定管理者の選定に係 る支援業務を発注 した上で検討 し、決定 していく

予定である。

香

貢問  就学援助 国基準になっていない以下の項 目を増やす ことはできない



ですか。少なくとも国基準の項 目は実施 し、子育て政策の充実が緊急課題

と思われます。学校教育法 19条 経済的理由によって就学困難 と認め

られる学齢児童又は学齢生徒の保護者に対 して、市町村は、必要な援助を

与えなければならない。

就学援助費補助金単価 香芝市で残 された項 目以下
.年

額

体育実技用具費 中・柔道  7650円  中 0剣道 5万 2900円
卒業アルバム代 小・ 1万 1000円  中 08800円
クラブ活動費 小 。2760円  中 03万 150円
生徒会費   小・ 4650円  中 05550円
PTA会 費  小 03450円  中 04260円

回答  小 。中学校における実情等を考慮 し、国や他 自治体の動向等に鑑みて、

適切な援助を続けていく。

質問  大阪万博の遠足について無料招待など聞いていますが、市民の中には

ガス爆発や避難経路、交通事情など不安が出ています。香芝市教育委員会

としての見解や今後の計画を教えてください。

回答  2025年 日本国際博覧会 (略称 :大阪・関西万博)については、現在

情報を収集 しているところであり、今後、適切に対応 していく。


